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Vie de la Fraternité Missionnaire en Rural

Échos de l'Assemblée Générale  
des Amis de Chronique

Nous nous sommes retrouvés ce mercredi 
4 mars dernier pour l'Assemblée Générale 
de l’Association des Amis de Chronique, 
mais surtout dans la joie de nous retrou-
ver Sœurs, Frères et Amis, dans un même 
esprit, et pour le même charisme.

Pour faire suite au numéro 305 
de la revue Chronique ayant pour 
thème Aujourd'hui l’œcuménisme et la 
volonté de poursuivre sur la synodalité, 
une invitation a été faite auprès du Pasteur 
Pierre-Adrien Dumas du culte protestant 
de Nanteuil-les-Meaux pour l’Église pro-
testante Unie.

Pour l’anecdote, il est le Pasteur le plus 
jeune de France et nous explique d’une 
façon éclairée une autre façon de gouver-
ner en Église, une équipe collégiale com-

posée de laïcs élus prenant les décisions 
ensemble et pour la communauté sans que 
le Pasteur puisse interagir avec un mandat 
fixé à l’avance et une évaluation du Pas-
teur par le conseil presbytéral. 

L’intérêt de l’auditoire était ma-
nifeste et les questions s’enchaînaient 
les unes après les autres avant même que 
les carrefours en petits groupes ne soient 
constitués. Nous avons beaucoup appré-
cié la clarté des échanges, la précision 
des réponses et la vulgarisation par les 
supports proposés par le Pasteur Pierre-
Adrien. 

Le Pasteur nous informe éga-
lement de la proximité de nos 
deux Églises pour former un seul corps, 
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actrices de l’œcuménisme et du rayonne-
ment de notre foi commune.

Forts de ce témoignage qui aurait pu se 
prolonger bien davantage, l’échange se 
poursuit avec le rapport moral de la Prési-
dente ainsi que le rapport financier.

Il est à noter une forte diminution des abon-
nements et donc des dons. Nous sommes 
tous engagés à faire rayonner la Chronique 
porteuse du charisme mais également des 
nouvelles des Sœurs, Frères et Amis.

Nous nous retrouvons ensuite autour 
d’un goûter fraternel pour échanger sur 
ce qui nous anime.

N’oubliez pas que toutes les idées de su-
jets sont étudiées et que vos retours sur les 
numéros sont précieux.

Un grand merci à tous, à celles et ceux 
qui se sont déplacés et qui ont préparé ce 
beau moment de retrouvailles. 

  Sylvie CALLENS 
 Épernon (Eure-et-Loir)


